

Die Bauprojekte in der Übersicht für 2026

Brücke Gaswerksgasse (Planung) € 100.000,00

Die Gespräche mit der ÖBB laufen bereits. Eine Brücke soll die Gefahrenstelle in der Gaswerksgasse entschärfen.

Apothekerhofstraße € 100.000,00

Aufgrund von Trockenheit gibt es Setzungen und Risse. Der (Schulweg) Geh- und Radweg in der Nähe der Volksschule Abfalter wird instandgesetzt.

Bahnhof – LDZ – Salzach (LDZ – Nordspange) € 520.000,00

Grundsätzlich wird eine durchgängige, eigenständige Radverbindung vom Bahnhof zur Salzach geschaffen. Entlang der Karl-Wurmb-Straße, Pestalozzistraße, Plainstraße und Sylvester-Oberberger-Straße wird eine Radfahranlage errichtet. Damit entsteht eine sichere und attraktive Hauptroute für den Radverkehr zwischen dem Bahnhofsumfeld und dem Salzachraum. 2027 soll diese fertiggestellt sein.

Franz-Josef-Straße € 200.000,00

Die ersten Abschnitte sind schon fertig, heuer folgt der Abschnitt zwischen Paracelsusstraße und Stelzhammerstraße. Im Jahr 2028 wird der Radweg in der gesamten Franz-Josef-Straße fertig sein.

Glanzeile € 260.000,00

Der Radweg entlang der Glan wird Instandgesetzt (saniert und verbessert). Stauffeneggstraße, Schuhmacherstraße, Ignaz-Harrer-Straße

Josef-Moosbrucker-Weg € 800.000,00

Am Josef-Moosbrucker-Weg wird im Abschnitt von der Moosstraße bis zur Georg-Nikolaus-von-Nissen-Straße eine umfassende Aufwertung umgesetzt. Neben der Verbreiterung der Verkehrsflächen erfolgt eine Modernisierung der Beleuchtung. Zusätzlich werden im Zuge der Bauarbeiten Leerrohre für Lichtwellenleiter (LWL) sowie eine 10-kV-Leitung mitverlegt, um die Infrastruktur zukunftsfit auszubauen.

Karl-Höller-Straße / Leopoldskroner Allee € 150.000,00

Die Kreuzung Karl-Höller-Straße / Leopoldskroner Allee wird neu gestaltet, um die Verkehrssicherheit deutlich zu erhöhen. Die bisher unübersichtliche Kreuzung, die insbesondere für Lkw problematisch war, wird übersichtlicher und fahrerfreundlicher. Zudem entstehen zwei Radwegquerungen in kurzem Abstand, die den Radverkehr sicher und komfortabel durch die Kreuzung führen.

Kendlerstraße € 150.000,00

In der Grabenstraße bis zum Kräutlerweg wird auf der Südseite ein kombinierter Geh- und Radweg errichtet. Damit wird die Strecke für Fußgänger:innen und Radfahrende sicherer und attraktiver gestaltet.

Leopoldskronstraße € 250.000,00

Im Bereich Hans-Donnenberg-Park von der Leopoldskronstraße bis zur Sinnhubstraße wird auf der südlichen Seite ein neuer Radweg errichtet. Die übrigen Wege im Park sind künftig nur noch für den Fußverkehr vorgesehen, um die Sicherheit insbesondere für ältere Menschen und Kinder zu erhöhen.

Lexengasse € 200.000,00

Die Lexengasse bis zum Bahnweg wird als Radwegverbindung zwischen Europark und Wals-Siezenheim ausgebaut. Der bahnbegleitende Weg in Richtung Gemeinde Wals wird dabei als Gemeindestraße mit Radweg (GRW) gestaltet und schafft eine sichere und durchgängige Verbindung für den Radverkehr zwischen Taxham, Europastraße und Lexengasse.

Maxglaner Hauptstraße Kzg. Haimlgasse € 50.000,00

Errichtung einer sicheren Fahrradquerung.

Radwegweisung € 25.000,00

Die Planung der Radwegweisung startet noch heuer, die Umsetzung ist für das nächste Jahr vorgesehen. Ziel ist es, die Radwege klarer zu kennzeichnen, den Radfahrenden die besten Routen aufzuzeigen und deutlich zu machen, wohin die Wege führen. So wird der Radverkehr sicherer, komfortabler und leichter orientierbar.

Rosittengasse € 80.000,00

Die Rosittengasse befindet sich in den Salzburger Stadtteilen Leopoldskroner Moos und Riedenburg. Sie wird instandgesetzt (saniert und verbessert) nach Leitungsgrabungen.

Santnergasse # Georg-Nikolaus-v.-Nissen-Str. € 100.000,00

Die Kreuzung Georg-Nikolaus-von-Nissen-Straße / Santnergasse wird für Radfahrende verbessert, um die Querung entlang des Almkanals sicherer zu gestalten. Damit profitieren insbesondere Radfahrer:innen von mehr Übersichtlichkeit und einem komfortableren Durchkommen.

Siedlerstraße € 80.000,00

Die Siedlerstraße im Stadtteil Gneis wird instandgesetzt (saniert und verbessert) nach Leitungsgrabungen.

Wilhelmsederstraße, RW-Lückenschluss € 35.000,00

In der Wilhelmsederstraße in Schallmoos wird ein Lückenschluss zwischen der Vogelweiderstraße und der Robinigstraße umgesetzt. Der Abschnitt schließt die bestehende Lücke, um die Durchgängigkeit für den Rad- und Fußverkehr zu verbessern.

Wohnbebauung Dossenweg € 25.000,00

Anbindung der neuen Siedlung an das Radwegenetz, Instandsetzung der Fahrbahn vor dem Bezug der Wohnungen.